
REQUERIMENTO
N.º 336/08

“Solicita informações ao Executivo referente ao
atendimento médico e falta de medicamentos 

no Posto de Saúde do Bairro Barra do Una”

Senhor Presidente,

 Considerando que  este  vereador  tem o  dever  de  zelar  pelo 
atendimento médico prestado à sociedade sebastianense e cumprimento das leis;

 Considerando  que  foi  procurado  por  vários  munícipes  e  os 
mesmos reclamaram da falta de atendimento médico no referido Posto de Saúde;
                                   Considerando que os pacientes também têm reclamado da falta  
de remédio para a população, devendo os moradores deslocar-se para outros postos 
de saúde da cidade para conseguir medicamentos.

                                    É que:

    O Vereador  infra-assinado  nos termos regimentais  em vigor 
REQUER seja oficiado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, para informar a este Vereador  
a respeito do que segue:

                                    a) Por qual motivo não se encontra médico no Posto de Saúde  
citado?
                                    b)Qual a previsão para atendimento médico no referido Posto de  
Saúde?
                                    c) Há possibilidade dos pacientes terem acesso aos remédios no  
Posto de Saúde local;
                             

    Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador Zino Militão dos 
Santos, 19 de Setembro de 2008.



Félix João dos Santos
“Félix Geléia”
VEREADOR
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